

東海北陸地区の代表に選ばれた  
(右から) 小清水、石川、棚橋  
各社長＝名古屋市中村区で



## 起業家3代表 世界を目指せ

東海北陸地区選出

優れた起業家を表彰する「アントレプレナー・オブ・ザ・イヤー2016ジャパン」の東海北陸大会が四日、名古屋市内のホテルで開かれ、おとうふ工房いしかわ(愛知県高浜市)の石川伸社長ら三人が地区代表に選ばれた。ほかに、高級料亭をネットワーク化した仕出しサービスを展開する

優れた起業家を表彰する「アントレプレナー・オブ・ザ・イヤー2016ジャパン」の東海北陸大会が四日、名古屋市内のホテルで開かれ、おとうふ工房いしかわ(愛知県高浜市)の石川伸社長ら三人が地区代表に選ばれた。ほかに、高級料亭をネットワーク化した仕出しサービスを展開する

寿美家和久(津市)の小清水丈久社長、クリスタルゲルの加工品販売を手掛けるタナック(岐阜市)の棚橋一成社長が選ばれた。大会は世界六十カ国で開催され、国内の大会は新日本有限責任監査法人が主催し、三人は十一月に東京で開催される日本代表の選考会に進む。世界大会は来年六

月にモナコで開催される。東海北陸大会には愛知、岐阜、三重、静岡、福井、石川、富山各県の起業家十二人が参加した。国産大豆を使った豆腐やスイーツ、パンなどの製造販売をしている石川社長は「私たちのように食卓を支える小さな会社が世界に羽ばたけるようになりたい」と語った。